
   後期が始まりました  

 

 今日は後期始業式です。今日から後半が始まります。今朝の子ども達は、いつも通りに元気良く

登校しました。そして、１校時に始業式と第３７期生徒会執行部認証式が行われました。先日の終

業式は３年生のみ体育館に入場しました。今日は、２年生のみ体育館に入場しました。これからの

学校における生徒会活動が２年生中心となるからです。１､３年生は教室でオンライン配信による

始業式でした。 

 では、始業式の私の話を以下に紹介します。（本日、配付の学校だより：樟蔭と同様の話です） 

みなさん、こんにちは。今日から後期が始まります。今朝は、気持ちよく目覚めて、「さあ、学校

だ！」と足取り軽く登校することができたでしょうか？ 前期終業式に紹介したとおり、皆さんの

良さは学校に楽しく登校することです。これからも朝、起きて元気に登校できるようにしましょう。 

さて、今年度も残りが約半分となります。これから後半の学校生活をさらに充実したものになる

よう、各自で『○○に取り組もう！』という意識をもって生活してほしいと思います。意識を高め

ることで、さらに生活を改善できます。 

これからの半年でさらに成長し、太西星として輝いてほしいです。今日は、学校にいる時、家に

帰ってから、２つの場面で意識して取り組んでほしいことを話します。 

後ほど、皆さんに配られる、今日の学校だよりに書いていますが、前期の活動にテーマをつける

としたら、前期は「知る」「慣れる」というとこでしょうか。新しい友達や先生方との出会い。新し

いクラスや学年。出会った人を知ることや慣れることがテーマでした。 

この半年で、知って、慣れた皆さんが後期に目指すテーマは「伸ばす」「深める」「高める」こと

であり、「さらに輝く」となることです。勉強や委員・係活動、部活動、趣味や特技など、自分が頑

張りたいと思うことをさらに高め、伸ばしてください。そのためにも、自分で「やろう！」と意識

することです。やらされていることは伸びません。自分で、「これを頑張る！」と意識して取り組み

ましょう。 

 さて、そのような中、１つ頑張ってほしいこと、課題となることがあります。前期終業式に、ア

ンケート調査の話をしました。前期は良い話でしたが、今回は課題となることです。「平日、家でど

れだけ勉強しますか」という質問がありました。それに対して、太宰府西中学校の生徒は全体的に

福岡県平均、全国平均を下回っています。およそですが「３時間以上」が、福岡県、全国より少な

く、「１～２時間」「１時間未満」が多くなっています。 

 皆さんの良さは、学校生活が充実していることです。学校での活動は、とても良いと思います。

しかし、家に帰ると、なかなか勉強することができていないようです。たくさん勉強しなさい！と

いうわけではないですけれど、中学校の学習内容から考えて、これから家庭学習の時間を増やし、

さらに時間だけでなく、勉強の仕方や内容も改善していきましょう！  

 では、後期も充実した生活をできるよう、目的意識をもって生活していきましょう。以上、校長

のあいさつといたします。終わります。 

 始業式が終わりと、さっそく２校時から教科の授業が始まりました。 

子ども達は集中して授業を受けています。これからの活躍が楽しみです。 

 

 

 



☆ 今日の始業式と認証式の様子です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

始業式の様子です。シールドを準備し、マスクをはずして話をすると、表情が見えるので 

話しが伝わりやすい、分かりやすいという評価でした 

第３７期１９名

に認証状を 

授与しました 

第３６期から第３７期に

生徒会旗が引き継がれ

ました！ 

輝け、太西 
   

輝け、第３７期 
執行部！！ 

星 


